

Suhr bewegt

Das Entwicklungsleitbild der Gemeinde bewegt Suhr

Die erste intensive Phase zur Erarbeitung eines Entwicklungsleitbildes für die Gemeinde Suhr mit neun Leitbildtischen und über 200 Teilnehmerinnen und Teilnehmern ist abgeschlossen. Es sind viele hilfreiche und interessante Ideen über die zukünftige Entwicklung der Gemeinde diskutiert und erfasst worden. Am 27. August 2011, anlässlich einer Grossgruppenveranstaltung in der Bärenmatte, werden die wichtigsten Ergebnisse der Leitbildtische vorgestellt und von den Teilnehmenden weiter konkretisiert. Das daraus resultierende Leitbild wird dokumentieren, in welche Richtung sich die Gemeinde Suhr in den nächsten 10 bis 15 Jahren entwickeln soll. Die Aussagen im Entwicklungsleitbild werden für die Arbeit des Gemeinderates und der Verwaltung massgebend sein.

Bereits geleistete Arbeit

Das Projekt «Entwicklungsleitbild» hat in den letzten Monaten mit Hilfe

der Suhrerinnen und Suhrer bereits eine beträchtliche Wegstrecke zurückgelegt. Blicken wir auf die bisherige Arbeit zurück: Der Gemeinderat hat am 4. Oktober 2010 beschlossen, in der Gemeinde ein Grundlagenpapier zu entwickeln, welches aufzeigt, wie sich Suhr in den nächsten 10 bis 15 Jahren entwickeln soll. Die Behörde setzte eine Projektgruppe ein, die in ihrem Auftrag ein Konzept für die Erarbeitung des Entwicklungsleitbildes erstellte. Diese Arbeit war im Februar 2011 abgeschlossen. Von Ende März bis Juni fanden total neun Leitbildtische statt. Die Bevölkerung beteiligte sich rege an den Schreib- und Sprechstunden. Die Rückmeldungen aus diesen Veranstaltungen werteten die Mitglieder der Projektgruppe aus. Einige Schwerpunktthemen waren: Begegnungszonen für jung und alt, Integration, die regionale Zusammenarbeit, Raumgestaltung, Tagesstrukturen, Verkehr und vieles mehr.



An den Leitbildtischen wurde intensiv gearbeitet.

Hauptveranstaltung

Am Samstag, 27. August 2011, findet nun die Grossgruppenveranstaltung statt. Daraus ergeben sich dann noch Konkretisierungen und Anpassungen

für die definitive Formulierung des Entwicklungsleitbildes. Ziel ist, dass es dem Gemeinderat ab Ende Jahr als Führungsinstrument zur Verfügung steht.

Alle Suhrerinnen und Suhrer sind zum Mitmachen am 27. August eingeladen

An der Grossgruppenveranstaltung erwartet der Gemeinderat eine rege Beteiligung der Suhrer Bevölkerung. Marco Genoni, Gemeinderat und Mitglied der Projektgruppe, beantwortet dazu noch einige spezielle Fragen.

Was ist der Zweck der Grossgruppenveranstaltung in der Bärenmatte?

Marco Genoni: An der Grossgruppenveranstaltung in der Bärenmatte will der Gemeinderat in einer positiven und kreativen Arbeitsatmosphäre gemeinsam mit engagierten Personen aus der Bevölkerung an der Konkretisierung des Entwicklungsleitbildes arbeiten. Es ist uns wichtig, dass möglichst viele Suhrerinnen und Suhrer sich anmelden und aktiv an der Zukunft von Suhr mitarbeiten.

Ich war an einem Leitbildtisch anwesend und hab dort bereits meine Meinung kundgetan. Lohnt sich für mich eine Teilnahme? Was erwartet mich

an der Grossgruppenveranstaltung?

Genoni: Es erwartet Sie ein interessanter Samstag mit engagierten Suhrerinnen und Suhrern, an welchem sie die Zukunft unserer Gemeinde mitgestalten können. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer entwickeln an diesem Samstag die bestehenden Ideen weiter. Aus der Auswertung der Leitbildtische haben sich Schwerpunktthemen herauskristallisiert, die konkretisiert und überprüft werden. Es bietet sich auch die Chance, mit allen Gemeinderäten ins Gespräch zu kommen. Nebst der Arbeit gibt es eine musikalische Überraschung und einen feinen Apéro.

Ich war an keinem Leitbildtisch dabei und habe mich noch gar nicht mit dem Thema auseinandergesetzt. Ist meine Teilnahme dennoch wichtig?

Genoni: Ja, Ihre Teilnahme ist sogar sehr wichtig. Sie haben immer noch die Möglichkeit, Ihre Ansichten einzubringen. Es ist kein Vorwissen nötig.

Das Vorgehen an der Grossgruppenveranstaltung ist derart, dass sich alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer einbringen können, auch wenn man keinen Leitbildtisch besucht hat.

Wo kann ich mich anmelden?

Genoni: Mit dem Talon auf dieser Seite.

Selbstverständlich nehmen die Mitarbeitenden der Gemeindekanzlei gerne auch eine telefonische Anmeldung entgegen (062 842 56 24). Ich freue mich darauf, Sie an der Veranstaltung begrüßen zu dürfen und einen spannenden und ereignisreichen Samstag mit Ihnen zu verbringen.

Gestalten Sie die Zukunft von Suhr mit

Grossgruppenveranstaltung Entwicklungsleitbild am Samstag, 27. August 2011, 09.00 – 14.00 Uhr im Zentrum Bärenmatte in Suhr (Bärenmattesaal)

- Begegnen Sie anderen engagierten Suhrerinnen und Suhrern
- Erfahren Sie was an den Leitbildtischen erarbeitet wurde
- Treffen Sie alle Gemeinderätinnen und Gemeinderäte
- Geniessen Sie einen feinen Apéro bei guten Gesprächen

Wir freuen uns, Sie bei der Grossgruppenveranstaltung begrüßen zu dürfen. Eine Anmeldung mit nebenstehendem Antworttalon ist erwünscht.

ANMELDUNG
Gemeinde Suhr (062 842 56 24) an der Grossgruppenveranstaltung vom 27. August 2011 im Zentrum Bärenmatte 14, Anstalt Personele

Name(n) _____

Vorname(n) _____

Anmeldung **zwingend** an per Telefon oder E-Mail: personele@suhr.ch oder Gemeinderatsbüro, Tramstrasse 14, Postfach 128, 8034 Suhr